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Grußwort 

von 

Landrat Franz Meyer 

anl. des Spatenstichs für das neue Schmierstoff-Lager  

der Firma Maier-Korduletsch 

am Dienstag, 31. Mai 2016 

 

 
- Es gilt das gesprochene Wort! - 

 

 

Anrede 

Wenn es eine Rangliste der Termine gäbe, die mir besonders am Herzen 

liegen, dann wären Spatenstiche wie dieser sicherlich ganz weit oben. 

 

Der Grund ist einfach:  

Etwas zu schaffen, Neues zu wagen und sich auf die Zukunft einzustellen sind 

die zentralen Erfolgs-Eigenschaften, die eine Region braucht. 

 

Und gerade in der Wirtschaft gilt, dass der Mut zu Entscheidungen und die 

Bereitschaft zu Veränderungen durch nichts zu ersetzen ist. 

 

Die Firma Maier Mineralöle hat diese Bereitschaft schon oft bewiesen und sich 

in der Energie-Branche schon wiederholt auf neue Herausforderungen 

eingestellt.  

 

Ich nenne nur den Trendwandel bei den Energieformen, denn mittlerweile 

gehören ja auch Bio-Brennstoffe zum festen Sortiment von Maier. 

 

Ich nenne aber auch innovative Vermarktungsideen wie etwa 

Finanzierungsformen, die auch wirtschaftlich schwächere Haushalte in den 

Genuss von Mengen-rabatten kommen lassen. Hier hat Maier erfolgreich 

Neuland betraten. 

 

Lieber Alexander Maier, lieber Johann Berger: Sie haben gemeinsam mit Ihren 

Mitarbeitern ein Traditions-unternehmen unserer Heimat bei allen Stürmen in 

einer schwierigen Branche auf Kurs gehalten.  

 

 

Das Unternehmen ist gut aufgestellt und setzt dabei auf die Qualitäten des 

Standortes Vilshofen bzw. Pleinting. 

 

Mit dem neuen Schmierstoff-Lager in der Nähe des Kraftwerkstandortes 

Pleinting setzt die Firma Maier-Korduletsch wieder klare Zeichen, dass es sich 

lohnt, bei uns zu wirtschaften und zu investieren. 
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Es geht darum, für die Zukunft gerüstet zu sein.  

 

Nah und schnell beim Kunden, effektiv und verlässlich. 

 

Für diese Kerntugenden eines Dienstleisters ist das neue Lager ein weiterer 

wichtiger Baustein! 

 

Ich wünsche der Firma Maier-Korduletsch, der Geschäftsführung und den 

Mitarbeitern,  weiter viel Erfolg und hier in Pleinting eine unfallfreie Baustelle! 
 


